

# Presentan otra denuncia por el 'caso de los Romanones'

Es de un testigo que declaró y que amplía los datos y nombres que dio. El Papa dice que «no debemos esconder la verdad»

R. A.  
redaccionandalucia@20minutos.es / twitter: @20m  
20minutos

Nueva denuncia, la segunda, por el caso de los sacerdotes acusados de abusos sexuales, por el que ya hay cuatro detenidos. El denunciante es un testigo que ya declaró y que ha ampliado los datos que dio y los nombres de los presuntos implicados. La presentó el lunes en el Juzgado de Guardia, que debe trasladarla al de Instrucción número 4, responsable del caso de los Romanones. La investigación sigue bajo secreto de sumario.

Los arrestados, tres sacerdotes, entre ellos, Román M. V. C., que da nombre al clan, y un profesor de Religión de un centro de Dúrcal, pasaron ayer su segunda noche en la Jefatura Superior de Policía. Se les tomó declaración, proclamaron su inocencia y aseguraron que lucharán por demostrarla, según fuentes de su entorno. Previsiblemente pasarán hoy a disposición judicial.

La delegada del Gobierno en Andalucía, Carmen Crespo, afirmó ayer que la investiga-

## Justicia «implacable»

La presidenta de la Junta, Susana Díaz, pidió que la Justicia sea «implacable» en un caso «tan repugnante». Reclamó a la Iglesia que colabore con «mucha transparencia» y exija responsabilidades. «Esto no puede quedar impune en una simple disculpa y en pedir perdón», dijo. El portavoz del Ejecutivo regional, Miguel Ángel Vázquez, indicó que la Administración andaluza actuará «con contundencia» contra el profesor si se confirman los hechos.

ción está abierta, que «puede haber más actuaciones» y que la Policía investigará «hasta sus últimas consecuencias». Y pidió que si se demuestra que los detenidos son culpables, «caiga» sobre ellos «todo el peso de la ley». El subdelegado del Gobierno, Santiago Pérez, descartó por ahora más detenciones.

Por su parte, el joven de 24 años que denunció los hechos al papa Francisco afirmó ayer

que lo hizo para evitar más víctimas. Dijo que actuó siguiendo «su propia conciencia», sin intención de dañar a la Iglesia; y que confía en la Justicia.

El pontífice recordó ayer en su regreso de Estrasburgo la carta de este joven y cómo actuó. La recibió con «grandísimo dolor», indicó. Pero aseguró que «la verdad es la verdad y no debemos esconderla».

## El profesor

Según ha podido conocer 20minutos, el profesor arrestado, Sergio Q. M., es familiar de uno de los actuales responsables de la iglesia de San Juan Vianney del Zaidín, que antes dirigía Román M. V. C. Antiguos alumnos se mostraron ayer sorprendidos por su detención, al recordarlo como «una buena persona».

Educación urgió al Arzobispado de Granada a retirar-le la «idoneidad» para impartir clases. Le pidió que le permita contratar a otro docente y que como «medida cautelar» no deje al arrestado regresar a las aulas si tras declarar ante el juez queda en libertad.

ES LA HORA DE APOSTAR POR LA INVESTIGACIÓN

# es la hora del compromiso

La Universidad de Granada, comprometida con la excelencia y con el desarrollo de su entorno, impulsa su Plan de Mecenazgo en busca de recursos que le permitan mantener y mejorar la calidad de los servicios que presta a la sociedad. Gracias a las donaciones de organizaciones y particulares (muchos de ellos personal de la UGR y exalumnos), que creen en su labor y la apoyan con sus aportaciones, la UGR continúa mejorando su contribución al desarrollo del conocimiento, la cultura, la investigación científica, la conservación del patrimonio y la igualdad de oportunidades para la formación y el fomento del talento.

La UGR ofrece a sus mecenas transparencia, reconocimiento público y la garantía de que cada aportación será empleada en tareas académicas, científicas o de extensión universitaria que responden a las necesidades de desarrollo de nuestra sociedad. Empresas como Grupo Santander, BMN, Caja Rural, Roche, Grupo Lo Mónaco, Inibsa Dental, BBVA, Biotmicrogen, Berkeley Minera y Antares Tercera Edad, ya contribuyen como mecenas al proyecto social de la UGR, contando además con las importantes desgravaciones fiscales contempladas en la Ley 49/2002 de Mecenazgo (30% para particulares, 40% para entidades).

ES LA HORA DE INVERTIR EN FUTURO  
ES LA HORA DE DONAR

mecenazgo.ugr.es

Mecenas que ya contribuyen con el proyecto social de la UGR:



investigación, becas, prácticas en empresa, patrimonio, cultura, solidaridad, arte, bibliotecas, laboratorios, formación, talento, transparencia.

## 20 SEGUNDOS

### El cadáver es el de la joven de Motril

Los análisis de ADN han confirmado que el cuerpo sin vida hallado a principios de este mes en Barcelona pertenece a la joven de 27 años de Motril (Granada) que desapareció el pasado 4 de octubre.

### Terreno original en las excavaciones

Los trabajos en la zona en la que algunos investigadores creen que podría estar la fosa de Federico García Lorca, en el Peñón del Colorado, en Alfacar, han permitido ya alcanzar el terreno original.

### Preocupación por el cambio de términos

La Junta ha mostrado su preocupación tras el cambio de terminología que ha llevado a cabo Google Maps, que ahora nombra a la Mezquita-Catedral de Córdoba solo como Cate-

## Podrían pedir el dinero del proyecto de Errejón

La Junta aseguró ayer que exigirá la devolución del dinero concedido a la Universidad de Málaga para el proyecto de investigación en el que participa Íñigo Errejón (Podemos) si «el trabajo no se ha hecho o es insuficiente» al final del proceso. El grupo dispone hasta junio de 2015 para concluir su trabajo *La vivienda en Andalucía. Diagnóstico, análisis y propuestas de políticas públicas para la desmercantilización de la vivienda*. Según el Gobierno andaluz, el proyecto ya se ha ejecutado al 53%. La presidenta de la Junta, Susana Díaz, ha asegurado que a Errejón se le tiene que aplicar la «misma vara de medir» que al resto de políticos respecto al dinero público.

## 90%

de ocupación prevén los hoteleros sevillanos para el puente de la Inmaculada

dral. Según el Gobierno andaluz, esto podría afectar a los turistas.

### Culpable de asesinar a su familia en Sevilla

Un jurado popular ha declarado a Luis Miguel Briz (34 años) culpable de asesinar con un cuchillo de cocina a sus padres y a su hermana el 28 de febrero de 2013 en Dos Hermanas (Sevilla). Consideran que lo hizo afectado por su esquizofrenia. El fiscal pide 57 años de prisión.